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本报讯 我市将优先削减距离市中心
较近的燃煤机组煤炭消费总量，坚持能耗
指标先进的燃煤机组优先发电，实现全年
全市电力行业完成燃煤削减220万吨。市
政府近日下发《郑州市2017年电力行业燃
煤削减实施方案》，明确今年全市电力行
业煤炭消费总量削减任务。

今年，我市将在保障电力系统运行安
全稳定和供热可靠的条件下，逐步削减燃
煤电厂煤炭消费总量，减少燃煤污染，加
快构建安全清洁高效的现代城市能源体
系。全市电力行业完成燃煤削减 220万
吨，约折合压减火电机组发电量 55亿千
瓦时，为全市空气质量持续改善做出较大

贡献。
同时，我市还将提高电厂燃煤质量标

准，提高外电消纳比例，优化电厂运行调
度，实施“先进煤耗行动”，全面启动郑州
市 30万千瓦及以上机组节能技术升级改
造行动。加大对电力行业燃煤削减工作
的奖补力度，将电力行业燃煤削减工作任

务纳入我市大气污染防治考核体系，严格
落实目标考核和工作督导制度，建立煤炭
市场和电厂燃煤质量监管机制，相关执法
部门加大检查督导力度，确保各项燃煤削
减措施落到实处。
郑报融媒记者 赵文静
实习生 王梦娜

本报讯 昨日上午，我市召开生态
建设项目观摩暨生态建设工作推进会，
全面总结梳理今年以来全市生态建设
工作，研判形势，查找问题，剖析原因，
安排部署下一步工作，确保全年生态建
设目标任务圆满完成。

市领导靳磊、杨福平、王铁良、李喜安、
郭锝昌，市直有关部门及各开发区、县
（市）区分管领导参加观摩和会议。

会前，参会人员先后现场观摩了航
空港区、新郑市、高新区、中原区等四地
生态建设项目和贾鲁河综合治理情
况。大家边走边看边议，相互学习借
鉴，相互交流探讨。

会上，市农委汇报了全市 2400平
方公里内种植结构调整和农业生态湿
地项目进展情况；各开发区、县（市）区
分别就生态建设和种植结构调整等工
作进行汇报；副市长李喜安对全市生态
建设工作进行全面总结，并对下一步工
作进行安排部署。

就进一步做好全市生态建设工
作，靳磊要求，要统一思想，提升认识。
要深刻认识到抓生态就是补短板、抓生
态就是惠民生、抓生态就是提升竞争力、
抓生态就是推进供给侧结构性改革、抓
生态就是抓机遇，进一步提高站位，以长
远的眼光、非凡的气魄，推动各项工作高
水平谋划、大手笔实施。

靳磊要求，要正视问题，剖析原
因。今年以来，全市各级各部门牢固树
立绿色发展理念，各类生态建设项目持

续取得重大突破，但工作中还存在理念
转变不到位、工作谋划不到位、项目推
进不到位、资金运作不到位、综合管理
不到位等问题和不足，需要高度重视，
紧盯不放，攻坚突破，以问题的有力解
决带动各项目标任务的顺利完成。要
创新方法，狠抓落实。拉升标杆，科学
谋划，各开发区、县（市）区要按照国家
中心城市建设和“大生态、大环保、大格
局、大统筹”的要求，抓紧组织生态建设
规划研究。破解制约，多元融资，对国
家出台的各项政策融会贯通、强化整
合，放大财政资金的使用效益，做好生
态资产资本化工作。抢抓机遇，调整结
构，充分利用国家、省政策机遇，加快推
进产品结构、产业形态和经营主体调
整。创新机制，建管并重，坚持多规合
一，完善监管制度，强化目标考核，保障
好群众的知情权和监督权。强化领导，
项目化推进，逐个分析研判进度滞后项
目，提出解决专案，加大项目督查力度
和频次，加强考核、严肃奖惩，确保圆满
完成年度目标任务，早日把郑州建成天
蓝、地绿、水清、生态宜居的美丽中国示
范城市，为国家中心城市建设增光添
彩，以优异成绩迎接党的十九大胜利召
开。就贯彻落实会议精神，杨福平要
求，加大宣传力度，传达好会议精神；用
好用活各种政策，落实好工作措施；加
大协调力度，组织好项目建设；观摩推
进强化评比，加大督导考核力度。
郑报融媒记者 袁帅

全市生态建设项目观摩暨工作推进会要求

早日把郑州建成美丽中国示范城市
为国家中心城市建设增光添彩

本报讯 昨日，许昌市政协党组副书记
熊广田率领考察团到荥阳参观考察，省航
空港经济综合实验区建设领导小组办公室
常务副主任、市政府党组副书记孙金献、
市政协副主席吴晓君陪同。

考察团一行先后来到郑西高铁站、荥
阳市健康生态项目、索河湿地公园观景台、
“四院一校”等项目了解建设进展情况并召
开座谈会，交流项目总体规划、基础设施建
设、投融资运作模式等情况。

据了解，郑州荥阳健康园区规划面积
117平方公里，目前园区生态环境已经初见

成效，植被绿化设计、小桥流水打造别具匠
心，滨河湿地公园景观效果凸显。该园区
以“生态复合型健康主题新城”为总体战略
定位，以“医疗保健、科教研发、休闲养生、
文化旅游、商业商务、生态宜居”为具体功
能，将建设成为中部地区乃至全国具有标
杆性的健康城市、生态城市、智慧城市、国
际城市、海绵城市和宜居城市。目前，“四
院一校”项目已有三家医院主体工程完工；
郑州市卫生学校将在 9月开始招生，郑州
八院项目工程招标工作已经结束。
郑报融媒记者 姚辉常

本报讯 昨日，市政协副主席、市“双
迎攻坚”集贸市场治理指挥部副指挥长
张建国带领相关部门负责人来到工人路农
贸市场、毛庄绿园蔬菜水果批发市场、常青
路农贸市场、陈砦蔬菜批发市场、南阳新村
农贸生活广场，对市场内外综合整治情况
进行再检查、再督导。

记者了解到，我市农贸市场综合整治
提升工作开展以来，我市近九成市场内外
的环境卫生秩序明显得到改观，整治成效

显著，农贸市场面貌一新。
张建国表示，各级各部门要全力做好农

贸市场整治提升最后冲刺工作，进一步对标
查找问题，全面落实整改要求，巩固已取得
的战果。坚决不留死角，确保市场环境卫生
和经营秩序得到根本改观。同时，要对市场
内外车辆乱停乱放、商户无证经营、卫生脏
乱差、突出门口经营等行为形成震慑作用，
全力做好农贸市场整治最后冲刺工作。
郑报融媒记者 张倩

市领导对我市农贸市场整治再检查再督导

近九成农贸市场
环境卫生秩序明显改观

本报讯 得知四川九寨沟发生地
震，昨日上午 9时，河南省侨青会郑州
市新侨联合会筹备委员会召开紧急会
议，为灾区群众爱心捐款，得到社会各
界多位归侨人士的响应。

当天，4位新侨联合会发起人张清、
琚海业、赵天星、王西有在紧急会议上
表示，成立新侨联合会的一个初衷，就
是向老一辈优秀归国华侨学习，为祖
国做贡献向社会献爱心，现在九寨沟
发生地震，我们一定会支援，尽自己的
一份力。

紧急会议决定把筹备新侨联合会
的 10万元钱用于救助震区同胞，新侨
联合会推迟成立。郑州市归国华侨联
合会主席吕剑、蠡禅文化传承人范明春

带领弟子许爱丽等到现场支持筹委会
的爱心行动。据悉，当天共筹集善款
16万元。

吕剑表示，郑州新侨联合会的成立，
能更好团结一大批归国的华人华侨、侨
眷、侨属，让他们更有归属感，并更好地
参与到祖国的发展建设中。

据悉，郑州市新侨联合会目前还
在筹备阶段，不久将作为河南省侨青
会旗下社团正式成立。新侨联合会的
理念首先是爱国，其次是回馈社会，对
社会有一份担当，这是核心价值观。借
助郑州新侨联合会的成立，还将推动全
省十八地市都成立新侨联合会，建立新
侨联盟。
郑报融媒记者 叶霖

本报讯 8月 11日是全国肢残人活动
日，昨日，“‘参加康复 融入社会’让爱走进
登封——庆祝第八个全国肢残人活动日”活
动在登封市颖阳镇范寨村举行。活动由市残
联主办，市肢残人协会、登封市残联承办。

市残联有关负责人介绍，目前，郑州市
有各类残疾人 52万余人，其中肢体残疾
15.1万余人。今年的肢残人活动日活动主
题是“参加康复，融入社会”。康复是肢残
人工作的永恒主题，是残疾人接受教育、参
加就业的基础条件。广泛开展康复活动，
也是进一步改善广大残疾人生活与工作状
况，使其更好地参与建设、融入社会、共奔

小康和实现“中国梦”的前提。
活动当天，社会各界纷纷献爱心帮助

残疾人朋友。市残联走访慰问了重度残疾
人家庭，了解贫困残疾人家庭建档立卡、精
准扶贫情况，市第一人民医院的康复专家
为肢残人士讲解康复知识，并走进重度肢
残人士家中，面对面传授褥疮防治方法，赠
送便携小药箱；市残联学雷锋志愿服务队
和市小水滴志愿互助中心走访贫困肢残人
家庭，送上防褥疮专用床垫等慰问品；市工
商局经济检查支队的志愿者为家境困难的
13岁女孩莹莹捐赠2000元助学金……
郑报融媒记者 裴蕾 张翼飞

全市发电今年要削减燃煤220万吨

许昌考察团到荥阳
观摩健康园区项目

爱心助残活动昨日走进登封

郑州市新侨联合会筹备委员会献爱心

救助九寨沟地震灾区
首日筹集善款16万元


